02/07/25 Murli de la Mañana Om Shanti BapDada Madhuban

Esencia: Dulces hijos, sois el ejército espiritual doblemente no violento. Tenéis que establecer

vuestro reino divino siguiendo el shrimat.

Pregunta: ¿Sobre qué deberíais prevenir a todos, vosotros servidores espirituales?

Respuesta: Advertid a todos: este es el tiempo de esa misma guerra del Mahabharat. Ahora, este

mundo viejo se va a destruir. El Padre está inspirando el establecimiento del mundo nuevo. Después de la destrucción, habrá gritos de victoria. Deberíais reuniros y hablar sobre cómo

dar a todos la presentación del Padre antes de que tenga lugar la destrucción.

Canción: ¡Perdisteis la noche durmiendo y el día comiendo!

Om shanti. El Padre explica que Dios es el Más Elevado en lo Alto. Entonces, como sois un ejército, a Él también se le puede llamar el Comandante Jefe. ¿Quién es vuestro Comandante Supremo? Sabéis que hay dos tipos de ejército. Esos ejércitos son físicos, en cambio vosotros estáis en un ejército espiritual. Esos ejércitos son limitados, mientras que vosotros sois un ejército ilimitado. Tenéis comandantes, generales y también tenientes. Hijos, sabéis que estáis estableciendo vuestro reino siguiendo el shrimat. No se trata de una guerra, etc. Una vez más estamos estableciendo nuestro reino divino sobre el mundo entero, siguiendo el shrimat. Representamos este papel cada ciclo. Todos esos temas son limitados. Estas cosas no se aplican a esas batallas. El Padre es el Más Elevado en lo Alto. También se Le llama el Mago, el Mercader de Joyas y el Océano del Conocimiento. La alabanza del Padre no tiene límites. Vuestro intelecto simplemente tiene que tener recuerdo del Padre. Maya os hace olvidar tener Su recuerdo. Sois el ejército espiritual doblemente no violento. Vuestra única preocupación es cómo establecer vuestro reino. Definitivamente, el drama os lo hará hacer. Tenéis que hacer esfuerzos, ¿verdad? Vosotros, los hijos buenos, deberíais hablar esto entre vosotros. Vuestra guerra con Maya continuará hasta el final. Sabéis que la guerra del Mahabharat definitivamente va a suceder. ¿De qué otro modo tendría lugar la destrucción del mundo viejo? Baba nos está dando shrimat. Nosotros, los hijos, tenemos que establecer nuestro reino una vez más. Después que se haya destruido este mundo viejo, habrá gritos de victoria en Bharat. Vosotros os habéis convertido en instrumentos para esto. Por tanto, reuníos y debatid la forma de hacer servicio, para que podáis dar a todos el mensaje del Padre: que este mundo viejo se va a destruir. El Padre está estableciendo un mundo nuevo. Cuando un padre físico construye una casa nueva, sus hijos se ponen felices. Ese es un aspecto limitado, en cambio esto es una cuestión del mundo entero. A ese mundo nuevo se le llama la edad de oro y a este mundo viejo se le llama la edad de hierro. Ahora es el mundo viejo. Por tanto, deberíais conocer cuándo y cómo el Padre establece el mundo nuevo. Aquellos de vosotros que sabéis esto, lo sabéis de acuerdo al esfuerzo que hacéis. El más importante de todos es el Padre. El resto son diferentes unos de otros: los que montan los elefantes, la caballería y la infantería. Los comandantes y capitanes se mencionan solo como ejemplos para explicaros. Hijos, deberíais reuniros y hablar de métodos para dar la presentación del Padre. Esto es servicio espiritual. ¿Cómo podemos prevenir a nuestros hermanos y hermanas y decirles que el Padre ha venido ahora para establecer el mundo nuevo? La destrucción del mundo viejo está ahora delante de vosotros. Esta es la misma guerra de Mahabharat. Los seres humanos ni siquiera saben qué ocurre después de la guerra de Mahabharat. Vosotros sentís que ahora os estáis convirtiendo en los seres humanos más elevados, en esta edad de la confluencia. El Padre ha venido para convertiros en los seres humanos más elevados. Esto no es cuestión de una guerra. El Padre

explica: hijos, no puede haber una sola persona pura en este mundo impuro, y no puede haber una sola persona impura en el mundo puro. ¡Nadie entiende un aspecto tan pequeño! Todos los cuadros, etc., se os han explicado en esencia a vosotros, hijos. Lo que sea que haga la gente en el camino de la devoción, como cantar, hacer penitencia, dar donaciones y realizar caridad, etc., solo les ocasiona felicidad temporal, que es como los excrementos de un cuervo. Sin embargo, solo cuando vengáis aquí y entendáis estas cosas, se asentarán en vuestro intelecto. Ahora es el reino de la devoción; no hay el más mínimo conocimiento. Igual que no hay nadie puro en este mundo impuro, nadie tiene este conocimiento excepto Uno. Los Vedas y escrituras, etc., todo pertenece al camino de la devoción. Tenéis que bajar la escalera. Ahora os habéis convertido en Brahmins. Este ejército es de acuerdo al nivel. Los principales, como los comandantes, capitanes y generales, etc., deberían reunirse y debatir sobre cómo dar el mensaje de Baba. Hijos, se os ha explicado a vosotros que el *Mensajero*, Preceptor y Gurú es Uno. Todos los demás pertenecen al camino de la devoción. Solo vosotros estáis en la edad de la confluencia. La meta y el objetivo de convertirse en Lakshmi y Narayan son absolutamente precisos. En el camino de la devoción, relatan la historia del verdadero Narayan, la historia del tercer ojo y la historia de la inmortalidad. El Padre os está contando ahora la historia del verdadero Narayan. En el camino de la devoción, todo es una cuestión del *pasado*. Construyen templos a alguien que vino y se fue. De forma similar, Shiv Baba os está enseñando ahora y, en el camino de la devoción, se construirán los memoriales de esto. En la edad de oro, no hay imágenes de Shiva ni de Lakshmi y Narayan. El conocimiento es totalmente distinto de la devoción. Solo vosotros tenéis este conocimiento. Por eso el Padre ha dicho: No escuchéis el mal, no habléis el mal... Hijos, ahora estáis muy felices porque se está estableciendo el mundo nuevo. Baba nos está dando directrices una vez más para el establecimiento de la tierra de la felicidad. La directriz número uno es que debéis haceros puros. Todos son impuros. Los hijos buenos deberían reunirse y discutir cómo incrementar el servicio y cómo dar el mensaje del Padre a los pobres. El Padre ha venido como lo hizo en el ciclo previo. Él dice: ¡Consideraos almas y recordadme! Definitivamente se tiene que establecer el reino. Sin duda, ellos entenderán esto. Los que no pertenezcan al dharma de las deidades no lo entenderán. En el tiempo de la destrucción, ellos tienen un intelecto que no tiene amor por Dios. Hijos, vosotros sabéis que Él es vuestro Señor y Maestro. Por tanto, no debéis involucraros en el vicio ni pelearos ni discutir. Vuestro dharma Brahmin es muy elevado. Ellos pertenecen a la religión shudra, en cambio vosotros pertenecéis al dharma Brahmin. Sois el moño y ellos son los pies. Por encima del moño solo está Dios incorporal, el Más Elevado en lo Alto. Debido a que nadie puede verle con los ojos físicos, a Shiv Baba no se le muestra en la imagen de la forma variada, ni se muestra el moño (símbolo de los Brahmins). Ellos solo hablan de las deidades, los guerreros, los mercaderes y los shudras. Los que se convierten en deidades después toman renacimiento y se convierten en guerreros, mercaderes y shudras. Nadie entiende el simbolismo de la imagen de la forma variada. Vosotros lo entendéis ahora. Por tanto, deberíais hacer el cuadro *correcto*. También se ha mostrado a Shiv Baba y a vosotros Brahmins. Ahora tenéis que dar a todos el mensaje: ¡Consideraos un alma y recordad al Padre! Vuestro deber es dar este mensaje. Igual que la alabanza del Padre no tiene límites, también se alaba muchísimo a Bharat. Si alguien escuchase este conocimiento durante siete días, se asentaría en su intelecto. Ellos dicen que no tienen tiempo. ¡Oh! Pero habéis estado clamando medio ciclo y ahora Él ha venido aquí en la práctica. El Padre tiene que venir aquí al final (de cada ciclo). Solo vosotros, los Brahmins, entendéis esto, diferente unos de otros, de acuerdo a los esfuerzos que hacéis. Tan pronto como empezáis a estudiar este conocimiento, desarrolláis la fe de que el Amado, a quien habéis estado clamando, ha venido ahora. Seguramente Él tiene que venir en el cuerpo de alguien. Él no tiene un cuerpo propio. El Padre dice: entro en este y os doy a vosotros, hijos, el conocimiento del ciclo del mundo, del Creador y la creación. Nadie más sabe

esto. Esto es un estudio. Baba lo hace muy fácil y os lo explica. Baba dice: ¡Os hice tan ricos! Nadie es tan puro o tan feliz como lo sois vosotros cada ciclo. En este tiempo, vosotros hijos donáis este conocimiento a todos. El Padre os dona joyas. Después vosotros las donáis a los demás. Estáis convirtiendo Bharat en el paraíso. Seguís el shrimat y convertís Bharat en el paraíso usando vuestro cuerpo, mente y riqueza. Esta es una tarea muy elevada. Sois un ejército incógnito. Nadie sabe esto. Vosotros sabéis que estáis reivindicando la soberanía sobre el mundo y haciéndoos elevados siguiendo el shrimat. El Padre dice: ahora, ¡recordadme solo a Mí constantemente! Krishna no podría decirlo; él era un príncipe. Os estáis convirtiendo en príncipes. En las edades de oro y de plata, está el camino de la familia pura. Los reyes impuros adoran los ídolos del rey puro Narayan y de la reina pura Lakshmi. Primero está el reino del camino de la familia pura y después el reino del camino de la familia impura; es la mitad y la mitad, el día y la noche. Si fuese una cuestión de cientos de miles de años, no podría ser mitad y mitad. Si fuesen cientos de miles de años, la población de la religión hindú, que es de hecho el dharma de las deidades, sería mucho más grande; habría incontables hindúes. En el presente, también hacen un censo de la población. Está fijado en el drama y ocurrirá otra vez. La muerte está justo delante. Será la misma guerra de Mahabharat. Por tanto, reuníos y haced planes de servicio. Continuáis haciendo *servicio*. Creáis nuevos cuadros y tenéis exposiciones. Bien, ¿qué deberíais hacer ahora? Achcha, cread un *museo* espiritual. Cuando la gente lo vea, se lo recomendará a los demás. Los pobres y los ricos apartan dinero para darlo en donación. Los ricos dejan más dinero. Aquí es lo mismo. Algunos dan cien y otros dan menos. Algunos incluso envían solo dos rupias. Dicen: usa una rupia para poner un ladrillo en mi nombre y acumula la otra rupia para 21 nacimientos. Esto es incógnito. Una rupia de alguien pobre equivale a mil de alguien rico. Puesto que los pobres tienen poco ¿qué pueden hacer? Hay una cuenta. Los hombres de negocios también reservan algo para donarlo. ¿Qué se debería hacer ahora? ¡Ayudar al Padre! El Padre os dará después el retorno de eso para 21 nacimientos. El Padre viene y ayuda a los pobres. Este mundo no va a permanecer; todo se convertirá en polvo. Sabéis que el establecimiento tiene que tener lugar como sucedió en el ciclo previo. El Padre incorporal dice: hijos, renunciad a todas vuestras religiones corporales y recordad al único Padre. Este Brahma también es parte de la creación. ¿De quién es hijo Brahma? ¿Quién lo ha creado? ¿Cómo se crean Brahma, Vishnu y Shankar? Nadie sabe nada de esto. El Padre viene y explica la verdad. Está claro que Brahma tiene que existir en el mundo humano. Se recuerda "la Dinastía de Brahma". Nadie sabe cómo crea Dios el mundo humano. Brahma tiene que existir aquí, ¿verdad? El Padre dice: aquel en cuyo cuerpo he entrado, está ahora en el último de sus muchos nacimientos. Él ha tenido los 84 nacimientos completos. Brahma no es el *Creador*. Solo el único Padre incorporal es el *Creador*. Las almas también son incorporales. Son eternas, nadie las ha creado. Por tanto, ¿de dónde vino Brahma? El Padre dice: Yo entré en él y cambié su nombre. También cambiaron los nombres de vosotros, los Brahmins. Sois Raj Rishis. Al principio, renunciasteis a todo, vinisteis y permanecisteis con el Padre. Por tanto, se cambiaron vuestros nombres. Después, debido a que Maya se comió a algunos de vosotros, Baba dejo de crear el rosario y de dar nuevos nombres. Hoy en día hay mucho engaño en todos los aspectos. Incluso engañan con la leche; simplemente no podéis conseguir algo auténtico. Engañan incluso al Padre; ellos mismos empiezan a llamarse Dios. Hijos, ahora entendéis qué es un alma y qué es el Alma Suprema; esto es diferente para cada uno de acuerdo al esfuerzo que hace. El Padre sabe cuánto estudiáis cada uno, cuánto enseñáis a los demás y qué posición recibiréis después. Tenéis la fe de que se os está convirtiendo en príncipes herederos del mundo a través del Padre. Por tanto, deberíais hacer esfuerzos conforme a eso y mostrar a todos que os estáis convirtiendo en príncipes herederos. Habéis estado por todo el ciclo de 84 nacimientos y ahora os estáis convirtiendo en eso otra vez. Esto es el infierno; no queda nada aquí. El Padre ha venido ahora y está llenando vuestro almacén de tesoros y

está eliminando todo vuestro pesar. Preguntad a todos: habéis venido aquí para llenar vuestro almacén de tesoros, ¿no? No puede haber muerte en la tierra de la inmortalidad. El Padre ha venido para eliminar vuestro pesar y llenar vuestro almacén de tesoros. Esa es la tierra de la inmortalidad y esta es la tierra de la muerte. Escuchad y hablad de estas cosas dulces, no de cosas inútiles. Achcha.

A vosotros, los hijos más dulces, amados, durante tanto tiempo perdidos y ahora encontrados, amor, recuerdos y *buenos días* de la Madre, el Padre, BapDada. El Padre espiritual os dice namaste a los hijos espirituales.

Esencia para el dharna:

- 1. El Padre ha venido para enseñaros este estudio que os hace los amos del mundo. Por tanto, nunca digáis que no tenéis tiempo. Seguid el shrimat y servid a Bharat con vuestro cuerpo, mente y riqueza, para convertirla en el paraíso.
- 2. Escuchad y hablad entre vosotros de cosas muy dulces del conocimiento. Recordad siempre la directriz del Padre: No escuchéis la maldad, no habléis de maldad...

Bendición: Que seáis un conquistador del vicio y así logréis victoria sobre todos los deseos limitados y os convirtáis en un conquistador del mundo.

Todos los deseos limitados son rastros de vicio. Están los deseos de cosas. En segundo lugar, están los deseos de obtener algún logro limitado de otros seres humanos. En tercer lugar, está el deseo de relaciones plenas. En cuarto lugar, está el deseo limitado que tenéis con la intención de servir. Sentir una atracción especial por una persona u objeto y decir que no es un deseo, sino que os gusta, también es un rastro de vicio. Cuando estos rastros sutiles desaparezcan, se os considerará un conquistador del vicio y un conquistador del mundo.

Eslogan: Teniendo una profunda comprensión en vuestro corazón, reclamad el derecho a las bendiciones del Padre, el Confortador de los Corazones.

*** OM SHANTI ***

Señal Avyakt: Acumulad el poder de los pensamientos y convertíos en un instrumento para el servicio elevado.

Vuestra mente, que es en sí misma un poder sutil, debe estar bajo vuestro control, es decir, debe hacer todo como se le ordena, y así podréis aprobar con honores y reclamar vuestro derecho al reino. Para acumular el poder de vuestros pensamientos, haced solo lo que pensáis. En cuanto digáis "Alto", vuestros pensamientos deben detenerse. Cuando penséis en servir, dedicaos a ello. Cuando penséis en la morada suprema, id a ella. Incrementad ese poder de control.